



## Die Stiefel-Blumen von Rohrdorf

### Beitrag

Diesen Blumen am Wegesrand und an der Zaunwand in der Gemeinde Rohrdorf dürfte es nicht so schnell zu nass eingehen. Schließlich haben sich die kreativen Garten- und Blumenbesitzer allerhand einfallen lassen und sie haben sich im wahrsten Sinne auf die Socken gemacht, damit mit ihren Stiefeln die Pflanzen eine passende Heimat haben. Und so haben Blumen wie Betrachter ihre Freude.

Fotos: Karin Wunsam





## Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

## Schlagworte

1. Blumen
2. Chiemgau
3. Rohrdorf
4. Rosenheim
5. Stiefel